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普段の業務以外の知識も、幅広く学ぶことができ、とても有意義な１年を過ごすことができま
した。この業界で必要な資格の勉強なども、丁寧に教えて下さり、とてもわかりやすかったです。
実際の現場と施工時の注意事項のｷﾞｬｯﾌﾟが大きいことに気付けたので、これから実務にあたる
時には本来の注意事項を確認し、安全に作業をすることが大切だと感じました。　　杉本 竜史

１年間ありがとうございました。配管学校で知識を得ながら、実習や会社の業務
を行える経験は、とても貴重でした。また、在学中に取った消防設備士試験の資
格は勉強の際に映像での授業や、実習をして下さったお陰で、理解を深めること
ができました。配管実技では、実際に配管の組付けを行ったことにより、実務で
施行管理を行う際に施行のし易さを考慮できるようになったと思います。講師や、
職員・同期の皆さま、１年間ありがとうございました。 　　　　　　　中野 智也

１年間ありがとうございました。本当にこの１年で、色々なことを学ばせていた
だきました。水道の基礎知識はもちろん、資格試験のﾎﾟｲﾝﾄや CAD図の進め方や、
電気や空調など、水道以外の分野のことまで教えてもらいました。それと、自分
が一番学校に通えて良かったと思えたのが実技です。座学は正直、家で努力すれば、
しっかり知識を覚えられますが、実技は、体の使い方や、力の入れ方、もっとも
自分が傷つかない作業体制など、聞いても一鳥一石ではできない、要するに自分
で経験し先生から指導をしてもらって、身体が覚えるまで何回も同じ作業をして、
それでようやく得られる技術こそ、この１年でもっとも勉強になったと、私は思
います。本当に、この学校で学べて良かったです。　　　　　　　　　寺澤 慶治

１年間お世話になりました。普段の業務
では学べない、様々なことを学ぶことが
出来たので、これからの業務に活かして
していきたいと思います。楽しい時間を
ありがとうございました。　　　Y・K

１年間お世話になりました。専門校で
の授業のお陰で、資格取得することが
できました。仕事で扱わない部分につ
いても、知ることができ、知識を深め
ることができました。　　山本 修平

１年間お世話になりました。ここでし
か学べないことや、体験できないこと
が沢山あり、とても充実した１年にな
りました。また、ここで学んだことを
仕事に活かしていきたいです。K・A

水道の事だけではなく、他の分野も教
えていただけるので、退屈せずに授業
を受けれました。
ありがとうございました。　　T・A

専門校に通ったことで、給排水を中心に、空調・
ガス・電気等、幅広いことを学べたと思っていま
す。学科で学んだ事は仕事で使う資格の勉強に、
実技で学んだ事は実際の現場に役立てていきたい
と思います。１年間お世話になりました。ありが
とうございました。　　　　　　　　　　青 山

１年間ありがとうございました。仕事との両立は大変でしたが、ここでしか学べな
いことが体験できたことは、自分にとって、とても良い経験になったと思います。
そんな貴重な経験をさせていただいた専門校には感謝しかありません、この先もこ
の１年間で得られた知識や技術を活かしてがんばります。１年間ありがとうござい
ました。 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　K・T

水道について、何も知らない状態での入学でしたが、
座学・見学・実技を通じて、多くのことを学ぶこと
が出来ました。仕事ではなかなか勉強することがで
きない、ｶﾞｽ・電気を含む幅広い分野について教えて
いただけたので、とても充実した１年でした。あり
がとうございました。　　　　　　　　　　A・H

実習は為になることばかりでした。先生も優しく
教えて下さったので、とても身に入りました。気
の合う仲間と、高め合うことで、ｽｷﾙを身に付ける
ことができました。充実した一年を過ごすことが
できました。　　　 　　　　　　　　宇野 誠仁

水道の知識だけじゃなく、電気やｶﾞｽその他色々
学べて、とても充実した時間でした。ありがとう
ございました。　　　　　　　　　　　　　早 瀬

１年間ありがとうございました。水道に関すること以外にも、電気などの勉強もで
き、色々な知識が身に付き、配管の実技の説明も、とても分かりやすかったです。
ここで身に付けたことを、仕事で活かしていきたいです。　　　　　　　　R・K 楽しい一年でした。　　　　　　　　　　F・H


